
CRÓNICA DE LA FACULTAD 2011¹

Nombramiento del Decano de la Facultad de Teología

El día 3 de marzo el Gran Canciller de la Universidad, Emmo. Sr. Cardenal Jorge Mario Bergoglio, SJ, en conformidad con el art. 18 de los Estatutos de la Facultad de Teología y habiendo recibido la aprobación y confirmación de la Congregación para la Educación Católica, designó al Pbro. Dr. Fernando José Ortega Decano de nuestra Facultad para el trienio 2011-2014.

Inauguración del año académico

En la Parroquia de la Inmaculada Concepción de Villa Devoto el 10 de marzo se inauguró el año académico 2011 con una celebración eucarística presidida por Mons. Sergio Fenoy, Obispo de la Diócesis de San Miguel y miembro de la Comisión Episcopal para la Universidad Católica Argentina. En la misma celebración y ante Mons. Fenoy, el Pbro. Dr. Fernando J. Ortega hizo el juramento y la profesión de fe como nuevo Decano de la Facultad de Teología.

A continuación de la Eucaristía, la lección inaugural estuvo a cargo del Sr. Decano, quien reflexionó acerca de *Teología, misterio y*

1. Preparada por la Sra. Silvia Díaz, coordinadora en secretaría académica y secretaria del Decanato, y el Profesor Lic. Pablo R. Etchebehere.

humanidad.² Asistieron al acto el Sr. Rector de la Universidad Católica, Pbro. Víctor Manuel Fernández, los vicerrectores Dra. Beatriz Balián y Lic. Ernesto Parselis, autoridades y decanos de la Universidad, rectores, superiores de seminarios, formadores y formadoras de comunidades religiosas, como también el Sr. Director del Instituto Teológico Bautista, Dr. Carlos Villanueva.

Colación de grados en la Facultad de Teología

El 3 de noviembre se llevó a cabo en el Teatro del Seminario Metropolitano, el acto de colación de grados correspondiente al período octubre 2010 – octubre 2011. El acto contó con la presencia del Vicerrector Administrativo-Económico de la Universidad, Dr. Horacio Rodríguez Penelas; el Sr. Decano de la Facultad de Teología, Pbro. Dr. Fernando J. Ortega; el Vicedecano de la Facultad Dr. Fray Gabriel M. Nápole, OP; el Secretario Académico de la Facultad, Pbro. Dr. José C. Caamaño. Luego de la toma del juramento y la profesión de fe a los graduados, se dirigieron al público la Profesora en Teología Luisa Zorraquin, el Bachiller en Teología Juan José Dal Santo y el Licenciado en Teología Especializada Lic. Pedro Baya Casal.

Colación de grados en la Universidad

El miércoles 10 de agosto, en el Auditorio Juan Pablo II del Campus de Puerto Madero, se realizó la 49ª Colación Central de Grados Académicos de la Universidad Católica Argentina, presidida por el Rector de la Universidad, Pbro. Dr. Víctor Manuel Fernández. Asistieron al acto los Vicerrectores de Asuntos Académicos, Administrativos-Económicos e Institucionales, el Secretario Académico, Decanos y Directores de las unidades académicas, autoridades, profesores, alumnos y familiares de los egresados. Nuestro alumno Juan José Dal Santo recibió la Medalla de Oro como mejor promedio de la Facultad.

2. El texto de la *Lectio inauguralis* fue publicado en la *Teología* 105 (agosto 2011).

En el mismo acto, el Pbro. Dr. Carlos M. Galli, quien fuera Decano de nuestra Facultad por dos períodos, fue distinguido por sus veinticinco años de trayectoria docente en la Universidad.

Licenciatura en Teología Especializada

Obtuvieron el grado de Licenciados en Teología en diversas especializaciones:

- ACUÑA, Gustavo Fabián: *Eros y Agape. La dinámica del amor conyugal en "Deus Caritas Est" de Benedicto XVI*. Director: Pbro. Dr. Carlos A. Scarponi. Especialidad: Teología Moral.
- VERDINI, Leandro Ariel: *"Caminar por las alturas". Estudio crítico y poético de Habacuc 3,1-19*. Director: R. P. Dr. Aldo Ranieri, SDB. Especialidad: Sagrada Escritura.
- BIANCHI, Enrique Ciro: *Pobres en este mundo, ricos en la fe (Sant 2,5). La fe vivida en el cristianismo popular latinoamericano en la obra "El cristianismo popular según las virtudes teologales" de Rafael Tello*. Director: Pbro. Dr. Víctor M. Fernández. Especialidad: Teología Dogmática.
- GUIDI, Nicolás Pedro: *Fijando los ojos en Jesús, el iniciador y perfeccionador de la fe. Hb. 12,1-13. Análisis exegético y aproximación teológica*. Director: Pbro. Lic. Luis H. Rivas. Especialidad: Sagrada Escritura.
- CARRAZA, Marcelo Antonio Aníbal: *La nueva Jerusalén, la ciudad de la novedad cristológica. Exégesis de Ap. 21, 1-8, método histórico-crítico, análisis semiótico*. Director: Pbro. Lic. Luis H. Rivas. Especialidad: Sagrada Escritura.
- MELANI, Alfredo Daniel: *Los ministerios laicales en la Iglesia. Aproximación a los núcleos eclesiológicos desde la reflexión conciliar y post-conciliar hasta la actualidad*. Director: Dr. Fray Jorge A. Scampini, OP. Especialidad: Teología Dogmática.
- AGÜERO, Eduardo Emilio: *Exégesis de Juan 13,21-30. La*

relación de Jesús con sus discípulos. Director: Pbro. Lic. Luis H. Rivas. Especialidad: Sagrada Escritura.

- DI CÍO, Andrés Francisco: *Libertad liberadora de Cristo. La teología neocalcedónica en la 6º tesis de las "Orientaciones Cristológicas" de Joseph Ratzinger*. Director: Mons. Dr. Antonio Marino. Especialidad: Teología Dogmática.
- CALDAS, Mariel Alejandra: *El Tinkunaco Riojano. Experiencia de religiosidad popular interpretada desde las categorías de fiesta y diálogo*. Director: Pbro. Dr. Marcelo González. Especialidad: Teología Pastoral.

Doctorado en Teología

Obtuvieron el Doctorado en Teología:

- DI RENZO, Gabriela María: *"El conocimiento de sí y de Dios" especialmente en "Il Dialogo della Divina Provvidenza" de Santa Catalina de Siena. Estudio teológico moral con aportes desde la perspectiva psicoanalítica*. Director de tesis: Pbro. Dr. Alejandro C. Llorente. El lunes 14 de noviembre tuvo lugar la defensa de la tesis ante el tribunal integrado por el Pbro. Dr. Fernando J. Ortega, el R. P. Andrés R. Motto, CM y el Dr. Juan Manuel Rubio.
- SALVIA, Pbro. Lic. Ernesto Ricardo: *San Pedro González Telmo. La Iglesia en el Barrio*. Director de tesis: Mons. Dr. Juan Guillermo Durán. La defensa se realizó el viernes 4 de noviembre y el tribunal estuvo conformado por Mons. Dr. Mario A. Poli, obispo de Santa Rosa; el Dr. Néstor T. Auza y el Pbro. Dr. Fernando M. Gil.

Ordenación episcopal

El 18 de agosto Mons. Dr. Alfredo H. Zecca, profesor ordinario titular en nuestra Facultad, fue ordenado Arzobispo de Tucumán. La celebración eucarística se realizó en la Catedral Metropolitana y fue

presidida por el Arzobispo de Buenos Aires, Cardenal Jorge M. Bergoglio, SJ. Mons. Zecca fue decano de nuestra Facultad entre los años 1990 y 1996.

Vida académica

Incorporación y promoción de profesores

En el año 2011 fueron promovidos a la categoría de Extraordinarios Titulares los profesores Pbro. Dr. José Carlos Caamaño, Dr. Fray Gabriel Marcelo Nápole, OP y Dr. Fray Jorge A. Scampini, OP.

El Pbro. Dr. Gerardo J. Söding fue promovido a la categoría de Titular.

Este año se incorporaron al claustro de profesores el Pbro. Lic. Gabriel Bernardo Barba y el Lic. Fray Rafael Colomé Angelats, OP ambos en el departamento de Pastoral. Al departamento de Sagrada Escritura se integraron la Lic. Andrea Silvina Hojman y el Pbro. Lic. Gabriel Hernán Rodríguez. La Dra. María Marta Cúneo, MR, se incorporó al Departamento de Teología Moral y el R. P. Gonzalo Javier Zarazaga, SJ, al departamento de Teología Dogmática.

Publicaciones de la Facultad y de nuestros Profesores

Entre las publicaciones de nuestros profesores destacamos aquí algunos de los libros editados durante el año 2011:

- Cecilia I. AVENATTI DE PALUMBO, *Caminos de espíritu y fuego. Mística, estética y poesía*, Buenos Aires, Agape Libros.
- Cecilia I. AVENATTI DE PALUMBO (dir.), *Miradas desde el Bicentenario. Imaginarios, figuras y poéticas*, Buenos Aires, Educa.
- Leonardo CAPPELLUTI, SCJ, *Luces y sombras de la Iglesia*, Buenos Aires, Ed. San Benito.
- Alberto A. ESPEZEL, *La Eucaristía, centro de la vida cristiana*, Buenos Aires, Ed. Dunken.
- Pablo R. ETCHEBEHERE, *El espíritu en Viktor Frankl. Una*

lectura en perspectiva filosófica. 2º edición ampliada, Buenos Aires, Agape Libros.

- Carlos M. GALLI, *Dios vive en la ciudad. Hacia una nueva pastoral urbana a la luz de Aparecida*, Buenos Aires, Agape Libros.
- René KRÜGER, *Die Diaspora. Von traumatischer Erfahrung zum ekklesiologischen Paradigma*. Verlag : Gustav-Adolf-Werk, Leipzig.
- René KRÜGER, *La dignidad no se negocia*, Buenos Aires.
- Mons. Antonio MARINO (dir.), *“Varón y mujer los creó”. En torno al bien inalterable del matrimonio y la familia*, Buenos Aires, Ed. Lumen.
- Fernando J. ORTEGA, *Junto a Mozart. Una lectura espiritual de sus grandes óperas*, Coautora: Claire Coleman, Buenos Aires, Agape Libros.
- Luis H. RIVAS, *Diccionario de personas y lugares de la Biblia*, Buenos Aires, Ed. AMICO.
- Osvaldo SANTAGADA, *Anglicanos y católicos. En búsqueda de la unidad soñada*. Buenos Aires, Lumen.

Al ritmo de las transformaciones que la informática introduce cada día en el ámbito de la edición bibliográfica queremos señalar la obra *Trilogía* del Pbro. Dr. Gerardo RAMOS, SCJ. Consultar la dirección web: www.teologiayculturadesdeargentina.blogspot.com

Presentaciones de libros

En el marco de la 38ª Feria Internacional del Libro de Buenos Aires, la Facultad de Teología presentó las obras publicadas recientemente por nuestros profesores, bajo el Título *La Teología en la Cultura Argentina (Biblia – Pastoral – Moral – Cristología)*. La reunión tuvo lugar en la Sala Bioy Casares el día 27 de abril. Durante el acto, coordinado por el Pbro. Dr. José C. Caamaño, se presentaron los libros publicados en 2010 por los profesores de la Facultad, que mostraron la orientación interdisciplinaria de la investigación teológica:

diálogo de la teología con la sociedad (Mons. Dr. Pablo Sudar y R. P. Dr. Leonardo Capelutti, SCJ), *Diálogo de la teología con la cultura* (Dra. Virginia R. Azcuy; Pbro. Fernando J. Ortenga; Pbro. Gerardo D. Ramos, SCJ y Pbro. Dr. Antonio Grande), y *la teología como interpretación de la Palabra de Dios* (Lic. Andrea Hojman; Pbro. Lic. Luis H. Rivas y Pbro. Dr. Eleuterio R. Ruiz).

Cursos y Jornadas

La Facultad organizó durante el mes de septiembre el curso abierto de reflexión teológica, espiritual y pastoral, este año con el tema *Amar cada vez más la palabra de Dios* (Verbum Domini, 5), el cual contó con el siguiente programa:

1. *El Dios que habla. La respuesta del hombre al Dios que habla* (Verbum Domini, 6-28). La conferencia fue dictada por el Pbro. Dr. Gerardo J. SÖDING.
2. *La hermenéutica de la Sagrada Escritura en la Iglesia* (Verbum Domini 29-49). La exposición estuvo a cargo del Pbro. Lic. Hugo R. SAFA.
3. *Una moral revelada: don divino y respuesta humana* (Biblia y Moral. Primera parte). La disertante fue la Lic. Claudia B. MENDOZA.
4. *Algunos criterios bíblicos para la reflexión moral* (Biblia y Moral. Segunda parte) a cargo del Pbro. Dr. Gustavo R. IRRAZÁBAL.

La Comisión *Bicentenario Patrio (2010-2016)* organizó del 9 al 13 de mayo las jornadas “Miradas del Bicentenario: Hispanoamérica y España caminos de ida y vuelta”. Dichas jornadas contaron con la presencia de cuatro Académicos pertenecientes a diferentes Academias españolas.

En dicho marco, el jueves 12 de mayo en el auditorio Mons. Octavio N. Derisi de la Universidad, tuvo lugar el panel con el lema *La situación de la libertad religiosa en la actualidad*. Lo integraron el Dr. Manuel Jiménez de Parga y Cabrera, el Pbro. Dr. Olegario

González de Cardedal, ambos por las Academias españolas. Por la Facultad de Derecho, la Dra. Debora Ranieri de Cechini, y por la Facultad de Teología el Pbro. Dr. Carlos M. Galli, quien expuso sobre *El aporte de la fe cristiana a la formación de la comunidad iberoamericana de naciones*. El panel contó con la moderación del Dr. Julio Conte-Grand, director de la publicación “El Derecho”.

Jornada de reflexión

El viernes 4 de noviembre se realizó una Jornada de Reflexión para alumnos y alumnas de la Carrera del Profesorado de nuestra Facultad. En ella se debatió sobre los desafíos actuales para la enseñanza de la teología y tuvo como objetivo afianzar la especificidad del profesorado y sus ámbitos de aplicación. La preparación y coordinación de la misma estuvo a cargo del secretario académico, Pbro. Dr. José Carlos Caamaño, y las profesoras Lic. Marta Alejandra Bolo y Lic. Viviana N. Lollini.

Visitas

En el mes de marzo, dentro del marco del intercambio académico con la Universidad de Münster, el **Dr. Jürgen Werbick** brindó una conferencia cuyo tema fue *El desafío epistemológico de la posmodernidad a la teología*. El encuentro fue moderado por el profesor el Pbro. Dr. Pablo Sudar, y contó con la presencia de profesores de nuestra Facultad y alumnos del ciclo de Licenciatura. El Dr. Werbick está a cargo del Seminario de Teología Fundamental en la Facultad de Teología Católica de Münster.

Por invitación del Grupo de Investigación de Teología Urbana de nuestra Facultad, en el mes de abril nos visitó el **Dr. Pierre-Antoine Fabre**, especialista en Historia de la Espiritualidad del siglo XVI y Director de Estudios en la *École de Hautes Études en Sciences Sociales*. El Dr. Fabre, en esta oportunidad, dictó una conferencia con el título *Creer en el porvenir del mundo*.

En el espacio *Miradas del Bicentenario Hispanoamérica y*

España Caminos de ida y vuelta tuvo lugar la conferencia abierta de extensión *Las canteras de la cristología en el siglo XXI* a cargo del reconocido teólogo español **Dr. Olegario González de Cardedal**. La conferencia se ofreció el 11 de mayo y colmó las capacidades del teatro del Seminario Metropolitano, prolongándose en variadas preguntas que surgieron del público presente. También brindó un curso sobre *Los místicos abulenses: Teresa de Jesús y Juan de la Cruz. Experiencia y palabra*, los días 9 y 10 de mayo. El mismo fue organizado conjuntamente por la Facultad de Filosofía, la Facultad de Teología y el Seminario Interdisciplinario Permanente de Literatura, Estética y Teología de la Universidad Católica Argentina.

El viernes 12 de agosto el **Dr. Carlos Díaz** ofreció una conferencia en nuestra Facultad titulada *Razón cálida y discurso religioso contemporáneo*. Carlos Díaz es doctor en Filosofía por la Universidad Complutense de Madrid, presidente fundador de la Fundación “Emmanuel Mounier” y uno de los principales difusores del personalismo en Latinoamérica.

El 6 de septiembre visitó nuestra Facultad **S. E. R. Mons. Siluan Muci**, Metropolitana de Buenos Aires y de Toda la República Argentina, y miembro del Santo Sínodo del Patriarcado de Antioquía.

A fines del mismo mes, y en el marco del convenio de intercambio y colaboración de nuestra Facultad con la Universidad Católica de Santiago de Chile, el **Dr. Samuel Fernández**, sacerdote de la Arquidiócesis de Santiago de Chile, ex Decano de la Facultad de Teología de aquella Universidad, Profesor de Teología Patrística y Director del Instituto Alberto Hurtado, dictó tres conferencias. Las mismas versaron sobre los siguientes temas: *Cuestiones sobre la interpretación de textos patrísticos* y *Algunos aspectos del pensamiento de Orígenes*. En la cátedra de espiritualidad disertó sobre el padre *Alberto Hurtado, SJ*.

Pascua de Mons. Carmelo J. Giaquinta

El 22 de junio, el mismo día que cumplía 81 años, pasó a “participar del gozo del Señor” nuestro pastor “bueno y fiel” Mons. Carmelo J. Giaquinta, quien estuvo gran parte de su vida unido a nuestra Facultad. Arzobispo emérito de Resistencia, vicedecano y dos

veces Decano, continuó colaborando en actividades académicas hasta sus últimos días.

En su momento, el director de nuestra Revista daba cuenta que Mons. Giaquinta pudo terminar de corregir unas pocas semanas antes de su fallecimiento el tomo que aparecerá en la colección *Teología en camino* con el título: *Formar verdaderos pastores*. Como es sabido, el tema de la formación sacerdotal fue una preocupación y ocupación de toda su vida. La última vez que lo visitó en su cuarto en el Seminario Metropolitano, ultimaron los detalles del seminario que iba a dictar el segundo cuatrimestre para el ciclo de la Licenciatura en Teología con especialidad en Historia de la Iglesia. Se trataba de avanzar en la investigación sobre los mártires del Chamental, los sacerdotes Gabriel Longueville y Carlos de Dios Murias y el laico Wenceslao Pedernera (La Rioja, 18 de julio de 1976), cuyo proceso en orden a la beatificación fue iniciado recientemente. El Episcopado Argentino le había encargado a Mons. Giaquinta investigar sobre la muerte de Mons. Angelelli, y a consecuencia de ello, había reunido también documentación sobre ellos. Vaya aquí nuestro recuerdo afectuoso al maestro de varias generaciones de alumnos de esta Facultad.³

Investigación

Durante el año 2011 se reunieron periódicamente los siguientes grupos de investigación de nuestra Facultad:

- **Seminario permanente de “Teología, Estética y Literatura”**,
Coordinadora: Dra. Cecilia I. AVENATTI DE PALUMBO.
- **Seminario de investigación: “Judíos y cristianos en los procesos culturales del mundo helenístico-romano”**,
Coordinadores: Pbro. Dr. Marcelo J. GONZÁLEZ – Pbro. Lic. Hugo R. SAFA.
- **Grupo de “Práctica de la investigación teológica”** para graduados y estudiantes avanzados de Licenciatura.
Coordinador: Pbro. Dr. Marcelo J. GONZÁLEZ.

3. Cf. “Nota del Director”, *Teología* 47 (105) 191.

- **Grupo de investigación y reflexión sobre la “Cultura Popular actual”**, Coordinador: Pbro. Dr. José Carlos CAAMAÑO.
- **Grupo de diálogo e investigación cristológica**, Coordinador: Mons. Dr. Pablo SUDAR.
- **Grupo de investigación sobre “Acompañamiento espiritual y representaciones de Dios”**, Coordinadora: Dra. Virginia R. AZCUY.
- **Grupo de investigación sobre “Historia y perspectivas de la Teología en Argentina”**, Coordinador: Pbro. Dr. Carlos María GALLI.
- **Grupo de investigación: “Teología de la Ciudad, retos de la exclusión y la juventud”**, Coordinadora: Dra. Virginia R. AZCUY.

Seminarios Inter-cátedras

La Facultad de Teología, a través del Seminario Inter-cátedras, invita a la comunidad académica de la Universidad Católica a participar en un ejercicio de reflexión teológica, a través de un diálogo que incluye no sólo a las diversas cátedras de la Facultad de Teología, sino también a todos los docentes interesados en profundizar la experiencia del encuentro con Cristo.

El año 2011 se propuso con el título *Amar cada vez más la palabra de Dios*, una reflexión bíblica y moral bajo las guías de la Exhortación Apostólica del Papa Benedicto XVI *Verbum Domini* y del documento *Biblia y Moral* de la Pontificia Comisión Bíblica, en coincidencia con el curso abierto de reflexión teológica, espiritual y pastoral ofrecido durante el mes de septiembre.

Sociedad Argentina de Teología

Del 26 al 28 de mayo los profesores de Sagrada Escritura de la Sociedad Argentina de Teología organizaron, con el auspicio del Centro de Estudios Salesiano de Buenos Aires y el Centro Bíblico

“Nuestra Señora de Sión”, la “Primera Semana Bíblica Argentina”, la cual contó con la presencia del profesor del Pontificio Instituto Bíblico de Roma, **Dr. Jean Louis Ska, SJ**. A través de la modalidad de seminario, se trabajó en torno al tema *El Antiguo Testamento: una cantata a varias voces*. El Dr. Ska brindó a su vez tres conferencias: *Jonás o el drama de una conversación en alta mar*, *Los grandes temas del Pentateuco y los profetas*, y *Diálogo con las tradiciones en el Evangelio de Mateo*.

Del 20 al 23 de julio se celebró la XXX Semana Argentina de Teología bajo el título *Dar razón de nuestra esperanza. El anuncio del Evangelio en una sociedad plural*. De las variadas actividades realizadas en esta Semana destacamos la video-conferencia del **R. P. Bernard Sesboué, SJ** (París): *Al servicio del anuncio del Evangelio hoy. Breve historia de la Iglesia y de la modernidad*; y la mesa redonda que tuvo como tema *Para imaginar la teología del futuro*. El panel estuvo conformado por R. P. Dr. José L. Sicre, SJ, R. P. Dr. Juan Carlos Scannone, SJ, Hna. Lic. María Josefina Llach, ACI, Pbro. Dr. Pablo Pagano y Lic. Carolina Bacher Martínez. La moderación estuvo a cargo del Pbro. Dr. Fernando J. Ortega.

Al día siguiente se escucharon las conferencias de los Dres. **María Clara Bingemer** (PUC - Río de Janeiro), **Joaquín Silva Soler** (PUC - Santiago de Chile) y **Peter Casarella** (Paul University - Chicago).

C.E.F.A.T.

El Centro de Estudiantes de la Facultad de Teología organizó conjuntamente con la Comunidad de Sant'Egidio y la Cátedra Juan Pablo II, la proyección del documental realizado por Maite Carpio sobre Mons. Oscar Romero *La voz de los sin voz*. La proyección tuvo lugar en nuestra Facultad el miércoles 30 de marzo.

A fines de octubre el Centro renovó sus autoridades. Fue elegido como Presidente el seminarista Nicolás Dévoli, alumno de 5° año de la Facultad, quien reemplazó en el cargo al alumno Jorge Díaz. A su vez, fue elegido como Vicepresidente Carlos Singh, también de 5° año, en lugar del saliente Emanuel Muruaga.

Fundación Teología y Cultura “Cardenal Antonio Quarracino”

La Fundación tiene como objetivos promover los trabajos de investigación y publicaciones de la Facultad, apoyar la excelencia académica de sus profesores y alumnos, y la formación teológica de los fieles. También contribuye con la acción evangelizadora de la Iglesia, para profundizar la fe y evangelizar la cultura.

Este año la Fundación, presidida por el Cardenal Jorge M. Bergoglio, SJ., renovó su Consejo de Administración, el cual quedó constituido de la siguiente manera: vicepresidente: Pbro. Dr. Fernando J. Ortega; Secretario: Dr. Fray Gabriel M. Nápole, OP, Tesorero: Lic. Juan Cruz Hermida; Vocales: Lic. Luisa Zorraquín, Pbro. Dr. Fernando M. Gil, Dr. Marcelo Faure, Lic. Arturo Prins Landivar y Pbro. Dr. José Carlos Caamaño.

En continuidad con lo realizado el año anterior, en 2011 la Fundación continuó ayudando a alumnos del ciclo de Licenciatura, otorgando becas parciales para sufragar el pago de sus aranceles. Asimismo, colaboró económicamente con diversas solicitudes de Departamentos y Cátedras de la Facultad para apoyar la realización de diferentes actividades propuestas por la Secretaría Académica.

Gracias a una importante donación obtenida por la Fundación, la Biblioteca de nuestra Facultad incorpora su catálogo la “Biblioteca Clásica Gredos”, colección que, por su esmerada edición y calidad de sus traducciones, pone al alcance de todo el público las obras más importantes de la cultura clásica griega y latina.

Biblioteca

Durante el año 2011 la Biblioteca dirigió su política de compras buscando satisfacer las necesidades del alumnado en la adquisición de material de estudio como, por ejemplo, manuales y fuentes en español. A su vez hemos mantenido al día nuestras colecciones más importantes como *Corpus Christianorum*, *Sources Chrétiennes*, *Cogitatio Fidei* y las ediciones de obras completas como la de Henri de Lubac, Karl Rahner entre los teólogos del siglo XX, como también las de Duns Escoto y el Maestro Eckhart entre los medievales.

Este año hemos podido completar la serie *Studia Patristica* que reúne los trabajos presentados en la *Conferencia Internacional de Estudios Patristicos* que tiene lugar en Oxford. Del mismo modo hemos incorporado a nuestro fondo la serie *Studia Ephemerides Augustinianum*, publicación que corresponde al *Institutum Patristicum Augustinianum* de Roma.

En nuestra Biblioteca tuvo lugar el 5 de agosto el *Taller de Control de Seriadadas y Adquisiciones de Usuarios del sistema Symphony*. El taller que estuvo organizado por la Biblioteca Central de la Universidad Católica Argentina, contó con la presencia de bibliotecarios de la Universidad Austral, la Universidad Argentina de la Empresa y de las diferentes sedes de nuestra Universidad.

Desde el portal de nuestra Facultad se puede acceder no sólo al catálogo de la biblioteca, sino también al listado de revistas teológicas accesibles en línea. En el portal se puede encontrar un enlace al archivo que contiene las novedades ingresadas al catálogo. Para consultar dicho archivo ingrese a siguiente dirección: [www.uca.edu.ar/teologia-Biblioteca-Novedades Bibliográficas](http://www.uca.edu.ar/teologia-Biblioteca-Novedades-Bibliográficas).